

¿Quién es el verdadero Jesucristo? No. 2

www.iglesiadedioscristianaybiblica.org

Saludos a todos. Yo soy Fred Coulter. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Iglesia en Casa esta patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica y estamos dedicados a restaurar el cristianismo original para hoy, recapturando de la Biblia la verdad de la Palabra de Dios. ¿Quién es Dios el Padre? ¿Quién es Jesucristo? ¿Quién es el verdadero Jesús? Bueno, como vimos en el último segmento, Jesús fue el SEÑOR Dios del Antiguo Testamento. Si, el Antiguo Testamento nos da algún... entendimiento, o solo... como diré, vislumbres del Padre.

Ahora, cubriremos eso mas tarde. Pero Jesús vino a revelar personalmente al Padre a aquellos que Él escoge. Y es por eso que el mundo esta engañado. Porque ellos escogen una religión. No escogen a Dios. Y no es interesante que Jesús vino a revelar al Padre y Jesús también le dijo a Sus seguidores: 'No llamen a ningún hombre en la tierra su padre,' eso es en un sentido religioso. Y piensen en eso por un minuto. ¿Huh? ¿Como van explicar eso los católicos? Especialmente cuando se supone que ellos nunca van a ser literalmente padres habiendo tomado un voto de celibato.

Bueno, eso no funciona muy bien tampoco, ¿o si? Porque ¿cuantos son pedofilos y homosexuales? Y esas dos cosas Dios las llama una abominación, entonces ¿como puede el hombre que hace esas cosas, y rechaza la Palabra de Dios y no cree en la Biblia, como puede representar a Dios? ¿Como es eso posible? Bueno, ellos no.

La Biblia representa a Dios, y aquellos que predicán la verdad de la Biblia son aquellos que están revelando y predicando lo que es verdad. Es por eso que Pablo escribió: 'Prueben todas las cosas.' Usted prueba todas las cosas por la Biblia. No por lo que los hombres dicen independientemente de lo agradables que sean. No por lo que los hombres enseñen o las tradiciones de los hombres porque todas las tradiciones de los hombres rechazan los mandamientos de Dios y por lo tanto, si usted rechaza los mandamientos de Dios, hace ¿que? Rechaza a Dios.

Ahora veamos como el apóstol Pablo también entendió muy claramente que Jesucristo era el Creador. Él fue Aquel que dijo: 'Sea la luz' y hubo luz. Él es Aquel que hizo el universo, como vimos en Hebreos capítulo 1. Ahora, leámoslo justo aquí en el primer capítulo del libro de Colosenses. Leamos solo los 2 primeros versos en el capítulo 1, solo como un pequeño paréntesis, ¿ok? Tomemos un pequeño paréntesis... porque esto llega a ser muy interesante. Leámoslo: "**Pablo, un apóstol por la voluntad de Dios, y Timoteo nuestro hermano, a los hermanos santos y fieles en Cristo que están en Colosas: Gracia y paz sean a ustedes de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo. Damos gracias al Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, orando por ustedes continuamente.**"

Pregunta: ¿Donde esta Dios, el Espíritu Santo si hay una trinidad? Ahora, ¿no cree usted que Pablo, al dar un saludo a la Iglesia, si el Espíritu Santo fuera una persona y fuera Dios, que la congregación sabría eso? Pero no esta ahí, no esta en ninguna de las introducciones de las epístolas de Pablo, y la Biblia no lo enseña. Y aun así, los verdaderos cristianos quienes no creían en la trinidad, fueron masacrados y muertos y asesinados por la iglesia católica romana porque ellos decían: '¡Cualquiera que no

profese la trinidad es un hereje y esta sujeto a muerte!' ¿Quien los hizo los ejecutores para Dios? Si ve, usted también necesita conocer la historia. También necesita entender... lo que dice realmente la Biblia. Ahora, otra vez... usted no puede encontrar la palabra trinidad en la Biblia. Hay un verso inyectado en I Juan capítulo 5, pero eso no es de Dios. Y al final del Evangelio de Mateo, dice: 'Bautizándolos dentro del nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo.' Y ellos dicen: 'Si ve, eso es una trinidad.' No, eso no es una formula trinitaria. Entonces lo que usted necesita hacer es ordenar nuestro libro sobre el bautismo y el le dirá la verdad concerniente a eso. Y también ayuda a responder la pregunta: ¿Que debería un verdadero cristiano estar haciendo? ¿Es solo que usted crea y profese? ¿O usted debe también estar haciendo algo?

Verso 9: "Por esta causa nosotros también, desde el día que oímos de esto, no cesamos de orar por ustedes y pedir que puedan ser llenos con el conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y entendimiento espiritual;" Ven, los cristianos deben estar llenos con el conocimiento de Su voluntad, deben tener sabiduría, deben tener entendimiento, deben tener el poder del Espíritu de Dios dentro de ellos, para que les de la fe, la verdad y la creencia... y la convicción... Continuemos leyendo, verso 10: "Para que puedan caminar dignamente del Señor, hacia todo lo agradable, siendo fructíferos en toda buena obra y creciendo en el conocimiento de Dios;" Ahora, ese es un verso tremendo cuando para y piensa en eso... ¿o no? Creciendo en el conocimiento de Dios. Caminando, agradando en todo.

Si usted camina dignamente del Señor... ¿como puede entonces rechazar Sus mandamientos? ¿Como puede entonces decir que Él ha abolido la Ley, cuando Él mismo fue el Dador de la Ley? Solo algunas preguntas para pensar y ponderar mientras avanzamos aquí. "...siendo fructíferos en toda buena obra..." Y la gente dice: 'Bueno, usted no tiene que tener obras, todo lo que tiene que hacer es creer.'

Bueno, ¿porque Jesús dice en Apocalipsis 2 y 3 y en otros lugares que Él va a recompensar a todo hombre de acuerdo a sus obras? ¿Y porque somos nosotros la hechura de Dios, para caminar en la buenas obras en las que Él nos ha ordenado a caminar?

Déjeme hacerle una pregunta: ¿Que clase de obras tiene usted? Porque todo el mundo tiene obras. Piense en eso. ¿Ama a Dios, guarda Sus mandamientos como dijo Jesús? ¿Camina en el camino del Señor como Pablo esta escribiendo aquí? Ahora noten, esto continúa. Él dice en el verso 11: "Siendo fortalecidos con todo poder de acuerdo al poder de Su gloria, hacia toda resistencia y paciencia con gozo;" Mostrando que ser un verdadero cristiano es una proposición difícil en este mundo satánico y pecaminoso en el que estamos viviendo.

Entonces si ve, la Biblia es abridora de ojos, ¿o no? Muchas de estas cosas usted ni siquiera sabe ni se da cuenta que están ahí hasta que comienza a leerlas. Ahora continuemos: "Dando gracias al Padre, Quien nos ha hecho calificados para la participación de la herencia de los santos en la luz;" ¿Cual es la herencia de los cristianos? El Reino de Dios. ¿Cual es la herencia de los cristianos? La vida eterna. ¿Cree usted que Jesús y Dios el Padre van a darle vida eterna para vivir para siempre, si usted rechaza Sus leyes, rechaza Sus mandamientos y vive en cualquier vieja forma que quiera, y dice: 'Oh, Señor, ¡bendíceme!, yo creo en Tu nombre, Jesús'? ¿De verdad?

¿Camina usted en Su camino? ¿Cree lo que dice? Bueno, si no y profesa ser un cristiano, no lo es.

Continuemos, verso 13: "Quien nos ha rescatado personalmente del poder de la oscuridad y nos ha transferido al reino del Hijo de Su amor;" ¿Ha sido usted transferido de la oscuridad a la luz por el Espíritu de Dios, por la verdad de Dios, por la Palabra de Dios, por Jesucristo? Es el Padre el que lo hace. Él es Aquel que nos califica. Es por eso que es nuestro Padre. Y debemos ser hechos a la imagen de Cristo. Y debemos nacer de nuevo en la resurrección cuando Jesús regrese. Y Él esta regresando.

Ahora, es bastante interesante que Krugman, uno de los escritores para el New York Times dijo: 'Bueno, la forma en que podemos salir del desorden económico en el que estamos ahora—al momento en que este video estaba siendo grabado—es que necesitamos tener una invasión del espacio exterior, y podemos marchar todas nuestras fuerzas y ejércitos y así tendremos un boom económico, exactamente como lo hicimos en la Segunda Guerra Mundial.' ¿No sería eso lindo?

La verdad es: Cristo cuando regrese va a ser el invasor extraterrestre. Y ellos van a tener guerra contra Él... Pero no van a ganar. Cristo y los santos van a ganar. Continuemos leyendo: "En Quien tenemos redención a través de Su propia sangre, incluso la remisión de pecados;" Es por eso que Cristo vino. Y veremos porque tuvo que morir. Y veremos porque tenía que ser Dios... no solo un hombre. Verso 16: "Porque por Él fueron creadas todas las cosas, las cosas en el cielo y las cosas sobre la tierra, lo visible y lo invisible, ya sean ellos tronos, o señoríos, o principados, o poderes; todas las cosas fueron creadas por Él y para Él. Y Él es antes de todo, y por Él todas las cosas subsisten." Exactamente como dice en Hebreos capítulo 1: Que Él esta sosteniendo todas las cosas por la Palabra de Su poder. Y eso es Jesucristo. ¿No es tremendo? Eso es lo que es Él.

Él fue el SEÑOR Dios del Antiguo Testamento. Él es el SEÑOR Dios del Nuevo Testamento. Él es el venidero Rey Conquistador quien va a tomar control de este mundo. Y todos los santos que son fieles serán resucitados y cambiados para llegar a ser seres espirituales y todos serviremos en el Reino de Dios para rescatar este mundo.

Veamos como son hechas estas cosas. Vamos a I Timoteo, capítulo 3. Veamos que escribe Pablo sobre Él aqui. Veamos lo que dice él acerca de lo que Dios ha hecho. Y luego responderemos la pregunta: ¿Cómo Dios, y porque Dios llegó a ser un hombre?

Esto es muy interesante porque ¿cual es el verso en el Evangelio de Juan que a todo el mundo le gusta tener? Juan 3:16, ¿cierto? "Porque Dios amó tanto al mundo, que dio Su único Hijo engendrado, para que todo el que crea en Él no pueda morir, sino pueda tener vida eterna." Ahora noten que el 'pueda' lo hace condicional... Hay condiciones. Tenemos que cumplirlas. Es por eso que la pequeña pero gran palabra 'Si' llega a ser tan importante. I Timoteo 3:16: "E innegablemente, grande es el misterio de piedad: Dios fue manifestado en la carne, fue justificado en el Espíritu, fue visto por ángeles, fue proclamado entre los gentiles, fue creído en el mundo, fue recibido arriba en gloria."

¿Como es Dios manifestado en la carne? ¿Que fue eso que tuvo lugar? ¿Se ha preguntado alguna vez que fue? Ahora, entendamos algunas otras Escrituras. Sabemos como dice, que Jesucristo es el Cordero de Dios muerto desde la fundación del mundo.

Entonces fue determinado cuando la tierra fue creada...que Él renunciaría a Su vida para salvar a Su creación porque Él la creó. ¿Pero que tuvo que hacer Dios para cumplir eso?

#1: Él hizo al hombre y la mujer a Su imagen. A la imagen de Dios Él los creó. Génesis 1:26. Ahora, dos propósitos importantes son servidos con eso:

#1: Somos hechos a la imagen y semejanza de Dios... para el eventual propósito de llegar a ser como Dios. Porque la Biblia esta para decirnos como llegamos a ser según la especie Dios. Y ese es el plan de Dios. Pero ya que la especie humana pecó, ¿Cómo entonces va Dios a redimir al hombre? ¿Va Él solo a hacerlo por mandato? No... Dios es justo, Dios es correcto, Dios es santo, Dios es verdad. Y la paga del pecado es la muerte, ¿o no? Si, ciertamente. Todos han pecado y han quedado destituidos de la gloria de Dios, ¿o no? Si, ciertamente. ¿Entonces la vida de quien vale mas que toda la humanidad combinada? La de Dios, ¿o no? Entonces es por eso que Jesús llegó a ser un hombre nacido de la virgen María.

Ahora, vamos a Filipenses, capítulo 2 y leamos lo que hizo Jesús. Porque Jesús dijo en Juan, capítulo 10 que Él rendía Su vida por las ovejas. Nadie se la quitó. Él la rindió. Y recibió mandamiento de Dios el Padre de recibirla de regreso. Verso 5: "[Esté esta mente en ustedes, la cual estuvo también en Cristo Jesús;](#)"

Esa es toda la meta: Tener las leyes y mandamientos de Dios—Hebreos 10:17—escritos en nuestro corazón y nuestra mente, inscritos sobre ellos, y ellos ahora saben que la mente es realmente afilada con el conocimiento y los pensamientos que tenemos. Ahora, con el Espíritu Santo de Dios entonces estamos desarrollando el carácter de Cristo, la mente de Cristo, caminando en los caminos y mandamientos de Dios en preparación para la resurrección, en preparación para ser nacido de nuevo cuando regrese Cristo. Nadie esta nacido de nuevo ahora. Ya hemos cubierto eso en muchos segmentos diferentes.

Ahora noten lo que Él hizo, verso 6: "[Quien,...](#)" ese es Jesucristo, "[...aunque existió en la forma de Dios, no lo consideró robo ser igual con Dios,](#)" Eso confirma lo que leímos en el Evangelio de Juan, capítulo 1, versos 1 a 3, ¿cierto? 'En el principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios.' Ahora, piense en cuanto se humilló Dios a Si mismo para hacer esto. Piense en Aquel que llegó a ser Jesucristo, porque la Palabra Dios en el Antiguo Testamento viene de la palabra hebrea 'Elohim' lo cual significa mas de uno. Y la Biblia revela que hay 2: Un Elohim Quien se convirtió en el Padre y un Elohim Quien se convirtió en el Hijo.

Entonces esto esta hablando acerca de lo que hizo Jesús, quien era Dios. Verso 6, Filipenses 2: "[Quien, aunque existió en la forma de Dios, no lo consideró robo ser igual con Dios, sino que se vació a Si mismo, y fue hecho en la semejanza de hombres, y tomó la forma de un siervo;](#)"

Ahora, ¿que tuvo que hacer Jesús? Tuvo que vaciarse a Si mismo de toda Su gloria... y llegar a ser un punto de vida... para ser engendrado en el vientre de la virgen María. Ahora, usted dice: 'Ohh, eso es una cosa increíble.' Bueno, si lo es, pero Dios puede hacerlo. Nada es imposible para Dios. Y Jesús fue muerto desde la fundación del mundo, y Jesús después del pecado de Adán y Eva fue el SEÑOR Dios del Antiguo Testamento, profetizó Su propia muerte venidera y Su vencimiento a Satanás el diablo.

Se vació a Si mismo. Verso 8: "Y habiéndose encontrado en la forma de hombre, se humilló a Si mismo, y llegó a ser obediente hasta la muerte, incluso la muerte de la cruz."

¿Porque? Porque Él, como Dios manifestado en la carne, con Su muerte, tomó sobre Si mismo la pena de muerte de la paga del pecado por todos los seres humanos... Ahora, ¿como y cuando es aplicado eso a los seres humanos?... Esta todo revelado en el plan de Dios a través de Su Sábado y Días Santos. Entonces si no tiene el libro, *Días festivos Ocultos o Días Santos de Dios*— ¿cuales?, escriba y téngalo. Y también tenemos otro libro mas detallado que sigue a ese el cual es llamado: *El plan de Dios para la humanidad revelado por Su Sábado y Días Santos*.

Eso lo explicará todo. Dios tiene un plan. Dios creó los cielos y la tierra. Usted mire afuera y vea la vastedad del universo y todo lo que hay allá. Y Él ha creado eso para Su familia que debe nacer de nuevo en la resurrección cuando Jesús regrese. Y todo esto tiene que ver con el por qué vino Jesús.

Ahora, regresemos aquí a Juan, capítulo 10 y veamos... que Jesús hizo esto voluntariamente, y aun así, también estaba obligado a hacerlo porque Él fue Aquel que creó a la humanidad. ¿Entiende eso? Y como Creador, Su vida cubre a todos los seres humanos, todo el pecado humano. Pero hay otra advertencia que tiene que tener lugar: Todos se tienen que arrepentir. No hay perdón de pecado sin arrepentimiento. Usted necesita entender eso. Es por eso que en el día de Pentecostés cuando fue dado el Espíritu Santo, Pedro dijo: 'Arrepiéntanse y sean bautizados para la remisión de pecados y recibirán el regalo del Espíritu Santo.' Ve, usted no recibe el Espíritu Santo sino hasta que se haya arrepentido y es bautizado. Y este bautismo entonces, es un pacto bautismal en la muerte de Jesucristo Quien era Dios.

Ahora noten lo que Él dice aquí, verso 14: "Yo soy el buen Pastor, y conozco a aquellos que son Míos, y Soy conocido de aquellos que son Míos. Exactamente como el Padre Me conoce, Yo también conozco al Padre; y pongo Mi vida por las ovejas." Él muere por aquellos que se arrepienten. Si ven, el plan de Dios es fantástico. El mundo no lo entiende.

Oh si, todo el mundo quiere tener su conciencia limpia y tener el perdón de sus pecados. Pero para entrar en el pacto de vida eterna, eso es otra historia. Ven, eso no es realmente enseñado en las iglesias hoy. Continuemos leyendo...verso 17: "Por cuenta de esto, el Padre Me ama: porque Yo pongo Mi vida, para que la pueda recibir de regreso otra vez. Nadie Me la quita, sino que Yo la pongo de Mi mismo. Tengo autoridad para ponerla y autoridad para recibirla de regreso otra vez. Este mandamiento recibí de Mi Padre." "

Ahora, si quiere un estudio muy interesante y detallado, vaya a cbcg.org a nuestra serie sobre el libro de Hebreos. Esta es una serie detallada. Y si realmente quiere saber algunas cosas básicas y fundamentales concernientes al cristianismo, vaya y descargue toda esa serie o escribanos y se la enviaremos en un CD. 41 sermones, pero usted vaya al sermón 27 el cual es el pacto entre Dios el Padre y Jesucristo.

Porque antes de la creación de la tierra y antes del pecado de Adán y Eva, este pacto entre Dios el Padre y Jesucristo fue hecho. Y asi, Jesucristo quien es el Creador de toda la humanidad... colocó Su vida en amor, en servicio, en fidelidad, para ser el perfecto

sacrificio por los pecados de toda la humanidad. Es por eso que Jesús dice: 'Arrepiéntanse y crean el Evangelio.' Es por eso que Jesús dice que necesitamos arrepentimos, creer en Él quien es el Salvador y Creador, quien es la Cabeza de la verdadera Iglesia, Aquel quien es el SEÑOR Dios del Antiguo Testamento, nació de la carne, colocó Su vida. Ahora, veremos qué mas tuvo que pasar... en el siguiente segmento.

Porque esto se pone muy, como diré... porque esto es realmente verdadero... el entender lo que Dios ha hecho realmente para salvarlo a usted y a mi de nuestros pecados. Y traernos la verdadera salvación de Dios como esta definida en la Palabra de Dios y no por las tradiciones de hombres.

Entonces una vez mas, gracias por invitarme a su casa. Hasta la próxima vez, yo soy Fred Coulter diciendo: 'Hasta pronto todos.'